

P.H. Disons... joindre l'utile à l'agréable.

A. Moitié, moitié.

P.H. Oui.

A. Denis...

P.H. Je suis pompier à Montréal, je demeure à Montréal. J'ai été en République Dominicaine en juin, il y a 2 ans.

A. Combien de temps vous êtes resté?

P.H. Une semaine seulement.

A. Une semaine avec des gens ou seul?

P.H. Avec ma famille.

A. Lucie...

P.F. Je suis ergothérapeute, mon dernier voyage c'était au mois de février, c'était dans l'Outaouais. Précisément à Chenuville, c'était un petit chalet tranquille, où il y a des arbres de Virginie, c'était extérieur. C'était un voyage de repos.

A. Relaxation... Est-ce que vous avez voyagé récemment à l'extérieur du pays?

P.F. Non... A l'intérieur du Québec mon dernier voyage.

A. **Quels sont... d'après vous, parce que la plupart des gens ici vous avez voyagé à l'extérieur du pays, puis même ceux qui n'ont pas voyagé à l'extérieur du pays, le fait de faire un voyage, c'est déjà important. Quels sont les types de problèmes qu'un canadien peut rencontrer lorsqu'il voyage à l'extérieur de son pays?**

**C'est quoi les problèmes qu'on peut rencontrer, tout ce qui vous vient à l'esprit, de problèmes qu'on peut rencontrer? Patricia ça vous fait rire...**